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ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО

5 августа 1994 года наш коллектив 
акционерное общество «Мегионнефтегаз» 

юнесло большую утрату. В этот день в 

Москве, в результате бандитского нападения, 

трагически погиб наш Генеральный директор, 

1резидент нефтегазовой межгосударственной 

компании «С лавнефть» А натол и й  

Михайлович Кузьмин.

В его лице наш семнадцатитысячный 

коллектив п отер я л  п р е к р а с н о г о  

руководителя, организатора производства, 

этдававшего все свои силы и энергию на 

охранение и развитие предиринтим, н ад!  

шторым периодически возникала угроза 

зазвала.

Несмотря на тяжелое финансовое 

п о л о ж е н и е ,  в к отор ом  н а х о д и т с я  

нефтегазовая отрасль, "Мегионнефтегаз", 

под руководством А. М. Кузьмина, не 

только наращивал производство, но и 

фодолжал строительство города и объектов 

:оцкультбыта.

Т р у д о в о й  колл ектив  АО 

«Мегионнефтегаз» глубоко скорбит по поводу 

трагической гибели своего руководителя 

и решительно требует незамедлительного 

р а с с л е д о в а н и я  э того  з л о д е й с к о г о  

преступления и привлечения всех виновных 

к уголовной ответственности.

О результатах расследования трудовой 

коллектив просит информировать АО 

♦Мегионнефтегаз».

По поручению трудового

коллектива

АО «Мегионнефтегаз»

11 авгу ста, издано первое распоряж ение И .О . Генерального директора С .В. А лаф инова по 
"М егионнеф тегазу" "О  проведении инвентаризации", которая такж е вклю чает в себя и инвента
ризацию  уп равлен ия по реализации нефти и нефтепродуктов.

Эта акция предусм атривает инвентаризацию  и ан али з перечня контрактов, договоров по 
реализации нефти и неф тепродуктов, заклю чен ны х на 1 августа с. г . .

Сегодня на вопросы  наш его ж урн али ста отвечает Анатолий Зю нев, начальник Управления  
по реализации нефти наш его акционерного общ ества. ________

Продажей нефти займется Москва ^ (Р '

-  К а к и х  ещ е во п р о сов в  р еа- 
а л и зац и и , кроме и н вен тар и зац и и , 
к а сал о сь  это р асп оряж ен и е?

-  Вопросы перспектив в  реали
зации нефти, с кем они прорабатыва
ли сь, и другие.

-  В н оси т л и  это р асп ор я ж е
ние к а к и е -л и б о  и зм ен ен и я  в при
нцип ы  н аш ей  п о ли ти ки  в  области  
р еали зац и и ?

-  Н ет, изменений в политике не 
происходит никаких.

-  Ф ун кц и и  по р еали зац и и  н е
ф ти будут полностью переданы мос
к о вско м у уп р авлен и ю , а зн ач и т  
"С л а в н е ф т и "?  И л и  "М еги о н н еф т е
г а з "  частично будет за н и м а ть ся  и 
сам остоятельно?

-  По договору с управлением по 
реализации нефти "Славнеф ти”, "М е
гионнеф тегаз", "П ерм ьнеф ть"( кото
рое у ж е вош ло в ст р у к т у р у  "С л а в 
нефти") М озырьский и М осковский ( 
который тож е, возм ож но, войдет в 
состав "Славнеф ти") нефтеперераба
тываю щ ие заводы  будут р еализовы 
вать свою неф ть и неф тепродукты  
централизованно ч ерез данное уп 
равление.

-  А  к а к  б удет р асп ределяться  
п рибы ль от продаж и ?

- Пропорционально долевого  
уч асти я в уставном  фонде.

-  Д оля "М еги о н н еф т егаза" зн а 
чи тельна?

-  Конечно. Доля "М Н Г " составит  
основную  часть уставного капитала. 
З а те м  по убы ваю щ ей идет М озы рьский  
Н П З , "П ерм ьнеф ть" и т. д. Б езусловно, 
часть получаемой прибыли будет  
о стават ься  в  компании, со зд авая  при 
этом инвестиционный фонд, который 
необходим для развития самой компании. 
Например, для строительства Н П З  в Гер
мании, или углубления переработки не
фти в М озы ре, разработки новых место
рождений здесь. В ы  ведь понимаете, что 
д л я  этого н уж ны  колоссальны е ин вес
тиции.

-  Но к а к а я -т о  часть н аш ей н еф ти  
в с е -т а к и  будет р еа л и зо вы ва т ь ся  с а 
м остоятельн о б ез "С л а вн е ф т и "?

-  Д а, к акую -то  часть мы будем  
продавать сами. Но сколько, это пока 
неи звестно. Н адо собираться, уточнять, 
реш ать, смотреть баланс. Но возмож но, 
реш ат, что вся  нефть пойдет только через 
компанию.

-  А  В ы  лично к  чем у скло н яетесь  
б о льш е? К  ц ентрали зован н ой, и л и  с а 
мостоятельной п родаж е?

-  Ч ест)! В ам  ::.|Жу, я хотел бы, 
чтобы это Г>ь;"<) ц е и т р : 1Л и зи в ан н о , В о -  
первы х, это даст  возможность в большей 
степени контролировать и влиять на цены 
на нефть. В е д ь  объединивш ись в

компании, разли чн ы е неф тедобы ваю 
щ ие предприятия у ж е  б удут не в 
одиночку торговать -  появится единая  
ценовая политика. А  договориться с пятью 
-  ш естью  конкурентами все гд а  легче, 
чем с десятком.

-  С каж и те, а не будут л и  при этом  
ден ьги у хо ди ть в  к а к и е -т о  п о бо ч н ы е. 
структуры ?

-  Вот и зд есь  то ж е самое, проблем  
будет меньше. В ед ь  компания -  она го су
дарственная ( 3 8  процентов акций -  кон
трольный пакет Госкомимущ ества пере
дан "С лавн еф ти "). П оэтому го су дар ству  
будет невыгодно что-то отдавать коммер
ческим структурам.

-  А, что В ы  полностью  и ск л ю 
чаете коррупцию  в  го судар стве?

-  Да нет, к  сож алению , я согласен, 
коррупция есть. Я  это ви ж у , когда общ а
юсь в  р азн ы х структурах.

-  Что, на сегодняш ний день, я в л я 
ет ся  главн о й  проблемой в  р еа л и за ц и и ?

-  Неплатежеспособность покупате
лей в  Росси и  и в ближ нем зару беж ье. В  
дальнем  зар у беж ье платеж еспособны х  
покупателей, конечно, достаточно. Но ведь  
ограничена пропускная способность. А  
кроме того, р азв е  можно все  отправ
лять за  границу, заб ы в о Росси и ?

Галина Я Р О С Ь

АЛАФМНОВ 
СЕРГЕЙ 

ВЯЧЕСЛАВОВИЧ

родился 30 мая 1956 г. 
в г. Куйбышеве.
Образование высшее.

После окончания школы, в 1973 
году поступил в Куйбышевс
кий политехнический инсти
тут, который закончил в 1978 
году по специальности "Маши

ны и оборудование нефтяных и газовых промыслов". Одновременно 
закончил Куйбышевский институт патентоведения по специальнос
ти патентовед ВОИР. Кроме того, в 1985 году заочно закончил 
Куйбышевский политехнический институт по специальности разра
ботка, комплектация и механизация нефтяных и газовых промыслов. 
В 1978 г. был принят на работу в НГДУ "Мегионнефть" слесарем- 
ремонтником. В дальнейшем работал по следующим специальнос
тям: мастер по сепорации и стабилизации нефти, старший механик 
цеха, начальник оезервуарного парка, начальник установки подго
товки нефти, мастер по добыче нефти, старший инженер промысла, 
старший инженер технологического отдела, заместитель начальни
ка ЦИТС.
В 1987 году избран секретарем парткома НГДУ "Мегионнефть". С 
апреля 1990 года исполнял обязанности заместителя Генерального 
директора по экономическим вопросам ПО "Мегионнефтегаз".
1 ноября 1991 года был назначен на должность финансового дирек
тора ПО " Мегионнефтегаз".

ПРИКАЗ
от 11 .0 8 .1 9 9 4  г.N  518к  

г. Мегион 

По личному составу

1. В связи с трагической гибелью Гене
рального директора АООТ "МНГ" внеоче
редным заседанием Совета директоров 
АООТ "МНГ" от 6.08.1994 г. на меня возло
жено исполнение обязанностей Генераль
ного директора АООТ "МНГ" в полном 
объеме функциональных обязанностей Ге
нерального директора с 6.08.94 г. до 
первого собрания акционеров АООТ 
"МНГ", с окладом согласно штатного рас
писания.

2. Создать инвентаризационную комис
сию под моим председательством в сле
дующем составе:

Сенив В. Р. - 1-й заместитель Генераль
ного директора;

Чумакова Н. Ф. - заместитель главного 
бухгалтера
Сараева Л. П. - заместитель начальника 

финансового отдела.

И. О. Генерального директора  
С. В. А лаф инов.



- Мегионскиенефтяники издавна славятся своей 
независимостью, стремлением к самостоятельнос
ти. Это началось еще когда возникли трения в 
составе Нижневартовскнефтегаза. Мы тогда юво- 
рили о том, что нас можно оставить в составе 
"ННГ’, нолишать нас независимости, свобидынель- 
зя. Но руководство заявило, что прав самостоя
тельного предприятия будут лишены все. Поэтому 
в свое время мы начали кампанию по выходу.

Ясчитаю, что в этом мы не ошиблись. "Меги- 
оннефтегаз"получился хорошим предприятием, ко
торое существует сегодня достаточно успешно и 
стабилыю.

-  Анатолий М ихайлович, сейчас создается  
компания "Славнеф ть". Когда и с  какими целями  
возн икла идея ее создан ия? *

] ” После решения обакционирмании и npuBamuf 
зациии, после выхода Указа 1403,согласно которому 
организовались компании "Юкос", "ЛУКойл", "Сур
гутнефтегаз" и все остальное было передано в 
"Роснефть", мы решили создать свою компанию и 

^начали работу по подголювкер'дёнтяб^ прошлого 
года. Мы встречались со многими руководителями 
нефтеперерабатывающих заводов. Были мои поез
дки в Ангарск, Ач инск. Мы план ировал и переговоры

\власти, а вместе сней и финансовых ресурсов, куда^ 
'̂ то неизвеспшо. То, что юридический адрес компа\  ̂
-^нии в Москве еще не значит, что прибыль пойдет  
^туда. Это все будет зависеть от нас. И  мы будем\ 
\расхоаовать деньги М епюназаесь. Это основа]... J

-  Вы сейчас заним аете д в а  кресла - Генераль
ный директор "М егион н еф тегаза" и П резидент  
"Славнеф ти" - не тяжело?

- Физически очень тяжело. Я  уверен, что так 
мне долго не протянуть. Поэтому моя задача - 
подготовить хорошие кадры и там, и здесь, И  с 
одним из кресел придется расстаться. А может 
быть, с двумя. Я, в принципе, и с таким вариантом 
могу быть согласен. Все будет зависеть от того, 
как скоро подготовят замену.

-  "С лавнеф ть" - очень кр аси вое назван и е...
- "Славнефть" придумал я. Было много назва

ний. Одно из них мне очень понравилось - "Мегапол". 
"Ме1'апол" - это большой, урбанизированный город. 
А я бы вложил иной смысл - Мегион и Полесия. 
Видите, такой неожиданный зигзаг. Я  уже не помню.

ный двор. Сегодня школьный двор - это страшное 
дело. И я хочу, чтобы учителя это поняли. Я хочу, 
чтобы директоры школ это поняли. Яхочу, чтобы 
наши дети были здоровы и физически, и нравствен
но. И  это неправда, что сейчас нет идеи. Идея 
всегда была одна - человеколюбие. Все блат на Земле 
должны быть для человека. Это не пустые слова. 
Этимнадожшпь.

-Анатолий М ихаилович, 1994 год для всех нас 
ознаменован 30-летием  нашей нефти. Что для Вас  
этот праздник?

- Этопраздниксо слезами на глазах. Праздник! 
Действительно, праздник. Это праздниклюдей, ко
торые много лет назад пришли сюда. И все-таки 
сделали большое дело. Дали Родине нефть. И  нефть 
действительно была нужна. Сейчас нас обвиняют 
за то, что, вроде бы, нефть разложила страну. Не 
наша в этом вина. Мы, каждый на своем месте, 
работали хорошо. И когда говорят "застойные 
времена", я уверен, что у мегионскихнефтяников 
таких времен не было. Никлю не стоял, может

П а Е Я  В С Е Г О А  О П Н А  -

Ч Е П О В Е К О П Ю Б П Е

сВарьеганским объединением, с Томским. Встреча
лись с руководством Ярославского, Туапсинского, 
Горьковского заводов. В общем, было очень лшого 
переговоров, встреч. Но, что-то нас не устраивало, 
что-то не устраивало наших партнеров и »u>i расхо
дились. И  вот ^тогда я подымал, что российский: 
рынок за нами в той или иной мере сохранится, али>1 

начали терять рьшок ближнего зарубежья. От нац 
практически ушла Польша, перекинулась к запад-\ 
ным компаниям. На Украину начали поступать не-\ 
фтепродукты из Финляндии. И  этот тревожный j 
фактор заставил меня посмотреть на Белорусь, J . 

' попробовать сделать компанию с одним из Белорус
ских заводов. Первый завод, который пошелснами 
на контакт, оказался Мозырьский. И  мы начали с 
ним работали,. Были подготовлены межправитель
ственные соглашения. Мне пришлось встречаться 
науровне Правительств и России, и Беларуси. Итам 
ли>1 нашли взаимопонимание. И вот, шагзашаголщи~-^ 
шли к созданию этой компании. . J

Те 38 процентов акций "МегионнефтегЬца", . • 
что принадлежали Госкомимуществу, сегодня опао:., ' > 

ч дят в "Славнефпи,". Создалась очень хорошая ситу
ация, когда над нами нет резкого, централизованно
го  управления сверху. Мы сможем договориться об 
экономических, скажем так, санкциях, на горизон
тальных связях, а не на связях сверху. Наверное, 
будут создаваться какие-то новые структуры. 
Наверное будут привлекаться какие-то ресурсы и 
резервы для развития нашей отрасли.

Я думаю, что надо будет решать проблему и 
углубления переработки в Мозыре, и наращивания 
добычи в Мегионе. Но имея уже такое единение, мы 
получим более надежную гарантию возврата кре
дитных ресурсов, которые будут вкладываться в 
нашу компанию как\:о стороны российских, так и со 
стороны иностранных инвесторов. И  сейчас ситу
ация просчитывается. Лишь бы не последовало 
каких-то неожиданных шагов, которые могут все в 
корне изменить, со стороны Правительства или 
Президента.

-А натолий М ихайлович, каковы  перспекти
вы  развития наш ей компании?

- Могу сказать очень четко, для меня это 
очень важно - создали, компан ию. Те (/тнансы, которые 
могли уйти из Мегиона в "Роснефть" (я имею ввиду те 
38 процентов акций), теперь уже точно - he уйдут!
И я, как представитель Мегиоиа в этой компании, 
имеющий достаточно много прав, буду настаивать 
на том, чтобы эти 38 процентов оставались для • 
Мегиона и для мегионцев. Вот это .основа, для чего i 
была создана компания. Чтобы не ушла львиная доля f

почему мы не взяли это название. А "Славнефть"... 
Есть "Словнафт" в Словакии. Но это словацкая 
нефть. А в противовес "Славнефть" - славянская 
нефть". Тогда у меня еще возникла мысль: "А не 
ограничиваем ли »Uii искусственно себя славянскими 
рамками?" Нет. Просто у истоков будут славяне. А 
потом... Ради бога, кто хочет. И  еще, тут игра слов
- "Слава нефти", "Слава нефтяникам". Но офици
альное, вмоем представлении, "Славянскаянефть".

-  Ваш е ж и зненное кредо - сделать наш  город  
цветущ им. А  возм ож но ли это сегодня?

- Это, конечно, трудно, чтобы в большом 
хаосе, неразберихе создать один райский, цветущий 
уголок. И  я далек от мысли, что ничего не делая для 
этого, мы , как-то нечаянно, построим мосты, 
озеленим улицы. Нодо работать. Надо каждому 
много работать.

Ъезуслашо7'*Ш[д0Ы изТЧёгйдна сделсшьрайс- 
^ ^ л о к н у ж н ы  десятилетия. Но чтобы сделапи, 

приличное место для жизни людей, я думаю, нам 
хватит года четыре - пять. И  все, опять-таки, 
зависит оттого, какие Указы будет издавать Пре
зидент, какие законы будетприниматьДума. Несли 
они нас пожалеют и перестанут топить, то мь1 

сможем быстро и неплохо поработат^'~~~---------
Вы ж е вщытегм'ы сейчас запускам асфальто

вый завод - пойдет все на город. Мы сейчас заканчи
ваем строительство спортивного комплекса. Я сра
зу думаю начинать какой-то центр отдыха стро
ить. Думаю, это будет. Бары сейчас надо приво
дить в более приемлемый для использования вид. И  
чтобы не было здесь сидящих, пропивающих деньги 
людей, а чтобы были здесь люди отдыхающие, 
чтобы было приятно. Это т оже надо. И  я думаю, 
Л1Ы сможем к этому перейти. Конечно, надолюбить 
себя, надо nepecmanui делапь., себе неприятно, надо 
перестать сорить, надо перестать ломать. Надо 
многое перестать. И тогда мы сможем с чувством 
собственного достоинства принимать гостей из- 
за рубежа, показывать свой город и радоваться. 
Показывать Мегион, красивые дома, красивые спор
тивные площадки, школы, дворцы культуры... Я  над
еюсь, что это будет. Но к этому надо долго и долго 
идти. Надо делать, делать администрации, каждо
му предприятию, в школах делать директорам, учи
телям. Надо воспитывать детей.

Посмотрите, что делается в школах! Это ж е  
безобразие! Я вырос в селе. В школе за грядочку 
отвечал. Мой друг - за другую грядочку. Кто-то - за 
третью. И в результате полуюлся красивый школь-

быть, кто-то лежал, падал, валился от усталости. 
Такое было. А вот так, чтобы стоять и ничего не 
делать -не было!

Поэтому, этот праздн ик - прежде всего, дань 
уважения тем людям, которые делали здесь одно 
большое дело. На фактически необжитых местах 
смогли пробурить скважины, обустроить их. 30- 
летие - это время вспомнить этих людей, время 
сказать им спасибо. Многие из них сейчас забыты. 
Многие остались в неведении сегодняшнего дня. 
Сейчас даже идут споры, а действительно ли трид
цать лет мегионской нефти. Ивсе-таки, независи
мо ни от каких приказов, ни от каких факторов, я 
говорю, Мегионской нефти тридцать лет!

Я повторяю и подчеркиваю, может быть н е
сколько сумбурно, людям большое спасибо!

Это великое счастье, что мне довелось рабо
тать в этом коллективе. Это великое счас/пье, что 
люди в этом коллективе понимают друг друга. У них 
было все - невзгоды, тяготы, болезни, смерти. И все- 
таки, эти люди остались вместе. Люди, которые 
всегда придут друг другу на помощь. Они уважают 
каждый себя, несут свое имя нефтяников с чеспи,ю 
и достоинством, они умеют уважать других, они 
ценят историю.

Почему я сказал, со слезами на глазах? Потому, 
что это горе - то, что мы имеем. За тридцать лет  
каторжного труда мы ничего не получили, не смогли 
дать ,\юдям. Это горе - наш город.

Сегодня возникают вопросы, кто заслужил, 
сколько заслужили? Я скажу однозначно, все заслу
жили! И  все должны жить так, чтобы не было 
больно и обидно. И  я хочу сказать, что впереди у нас 
все светлое, все лучшее. Я надеюсь, что мы сможем 
на этой земле создать хорошие условия для жизни, 
а мегионская нефть будет течь еще долго.

Я хочу, очень хочу в этом городе работать. 
Мне очень нравится, что директоры по направле
ния нашего акционерного общества и начальники 
цехов и структурных подразделений хотят того 
же. Мы все вместе хотим создать из Мегиона 
красивый уютный городок. Иногда мы немножко 
забываем о наших желаниях. Но тем не менее есть 
такое стремление. Если бы нас поддержала адми
нистрация, другие предприятия...

Это великая цель - сделать город красивым!

Елена К А Р П О В А



- Анатолий Васильевич, в эти трудные 
минуты, для всех мегионцев очень 
важно услышать Вас, Вы предшес
твенник Анатолия Михайловича, Вы 
вместе делали одно дело...
- Слишком трудно говорить сейчос и гово
рить об Анатолие Михайловиче влрошед- 
шем времени. Мы проработали с ним шесть 
лет и проработали, но мой взгляд, честно и

■ достойно. И, я хочу сказать, что я всегда 
был уверен в том, что он делает и поэтому 
мне было, в какой-то степени, легко рабо
тать, даже несмотря на то, что последний 
год мы работали отдельно.
Я думаю Вы знаете, что у нас были опреде
ленные договоренности, знаете , как дорог 
для меня Мегион, коллектив объединения, 
все жители города, тем более что. Вы ведь 
знаете, и он и я были депутатами. Мы всегда 
интересовались нуждами и проблемами 
города и я их хорошо слишком знаю. 
Поэтому, даже в последнее время, находясь 
в Москве я постоянно следил за тем, что 
происходит в Мегионе. И мы с Анатолием 
Михайловичем постоянно советовались по 
всем проблемам города.
И вот сейчас вот самое главное, на мой 

взгляд, это понять что произошло. А про
изошло самое страшное, что может быть.

зошиту национальных интересов России, 
российской нефтяной промышленности, и 
там, где есть смысл, установить очень тесное 
сотрудничество с западными компаниями, и 
самое главное, мы можем и должны допус
кать к себе любой передовой опыт. Но, все 
они должны понять, что находятся они но 
нашей территории ношей любимой России. 
Кто бы к нам не пришел, никто! не имеет 
права диктовать нам свои права! Они обя- 
зоны!!! жить по нашим законам. И мы созда
вая такие компании, должны за счет этого 
поддерживать наши законы, наши порядки,

9 августа. Безенчук. 
пнтерыо Анатолия Ва
сильевича ФОМИНА, 
первого заместителя 
министра топлива и 
энергетики России. 
SbiBcuero Генерально
го директора ПО "Ме- 
гионнеФтегаз".
- Анатолий Васильевич, "Ъ" писал, что 
вы взяли под свой контроль расследо
вание убийства. Есть л и у  Вас какая - то 
информация о возможных мотивах, 
или какие - либо другие факты, уста
новленные следствием?
-Держать на контроле расследование я не 
могу. Я не работаю ни в правоохранитель
ных органах, ни в прокуратуре.

Но я , действительно держу связь с цен
тральной службой контрразведки, с 
генеральной прокуратурой, с МВД. И, на 
сегодня пока ответ один: "Мы только 
пытаемся найти мотивы." И поэтому.

назначить Алафиново Сергея Вячеславови
ча. Этот человек п9СТоянно был в курсе всех 
дел. Он работал в Мегионе. И даже в 
последнее время, когда ушел из "Мегион- 
нефтегаза", все равно остался членом Со
вета директоров. И кроме того, у нас 
сегодня, кроме производственных задач, 
есть особые проблемы - реализация нефти. 
И не просто реализация - куда растолкать, 
о главное - получить деньги. И Алафинов 
как раз получил задание - очень серьезно 
заняться этой стороной дела.
У нас очень хороший коллектив руководи
телей первичных звеньев, очень хороший 
коллектив руководителей структурных под
разделений, Поэтому особых проблем не 
будет. Единственная главная задача - реа
лизация продукции.
- Судьба Мегиона почти на сто процен
тов зависит от судьбы и влияния "Меги- 
оннефтегаза". Рассматривалась ли ког
да-либо и учитывалась ли на Совете 
директоров эта зависимость?
- Вы помните, когда я был "Генералом", я 
говорил, что самый главный вопрос для 
города - это вопрос его перспективы. Не 
сиюминутные интересы - высокая зарплата 
и т.п., о создание сильных компаний в 
Мегионе. Вы меня извините, но не может

ЭТУ БЕаУ НАМ НУЖНО 
ПРЕОаОЛЕТЬ

Убили человека, »готорый думал о будущем. 
И убили те, которые хотят убить это буду
щее. Я считаю это нужно тем, кто не хочет, 
чтобы люди жили достойно. Чтобы люди 
могли пользоваться плодами своего труда. 
И это люди, которые против будущего 
России. Это наши враги.
- Вы можете назвать их?
Понимаете, мы переживаем смутное время. 
А говорят, в смутное время все дерьмо 
всплывает наверх. Поэтому всего столько 
много, что уже глаза застилает. И всех их не 
назвать, да и не стоит, мы все это прекрас
но понимаем. Главное, пройдет небольшое 
время и всю эту муть, в любом случае, мы 
очистим. Сейчас я не могу назвать ничего, 
это надо очень четко продумать, понять. И, 
во - вторых, чтобы мы не говорили о наших 
правоохранительных органах, я верю, что 
они обязаны сделать свое дело по одной 
простой причине, потому что Кузьмин, в 
первую очередь, всегда говорил, что госу
дарству нужно определить рамки, опреде
лить границы, определить правила, законы. 
И самое главное, обеспечить выполнение 
этих законов. Если мы это не поймем, то это 
и будет самое страшное. Поэтому, подчер
киваю, Кузьмин защищал самое главное - 
государственность. И госудорство должно 
защищать всех своих граждан. Вот против 
чего был сделан выстрел. Это просто было 
сделано таким образом, чтобы показать, 
всем честным людям: "Смотрите, что мы 
можем делать! Мы торжествуем! Ничего 
подобного! Они не будут торжествовать! Я 
в этом абсолютно уверен.
- Какой Вы видите судьбу Мвгион- 

нефтегаза?
- Я уверен в том, что его судьба, как была 
в самом начале, при создании объедине
ния, направлена на создание лучшей жизни 
для всех нос, так и останется такой. Я не 
соневаюсь в том, что здесь ничего не изме
нится. Это первое.
Второй момент, в любом случае, любой 
коллектив, любое предприятие должно 
развиваться. И на сегодняшний день вы 
видите, что на рынок России, в общем-то 
сильно, проникают западные нефтяные ком
пании. Поэтому сегодня наша задача - 
создать такие нефтяные компании, которые 
смогут конкурировать с иностранными, У 
нос сейчас, правда, появляются еще и такие 
высказывания, что мы должны относиться 
друг к другу, как конкуренты. Ничего подо
бного! Мы должны, в первую очередь, каж
дый заботиться об интересах своего кол
лектива. Вот поэтому мы должны объеди
няться в любом случае. Объединяться в

в любом случае соблюдать национальные 
интересы России.
И поэтому, когда мы говорим о судьбе 
Мегиона, хочу сказать, что судьбу Мегиона 
вижу именно в развитии компании "Слав
нефть”. Вполне возможно, что еще многие 
компании начнут объединятся. Потому что 
посмотрите, мы выбрали рыночной вари
ант, к сожалению, у нас сегодня слишком 
много говорят о рынке, о практически ниче
го не делают. И даже наоборот противятся 
этому рынку. Но если говорить о рыночном 
варианте, если говорить об интересах, в 
первую очередь государства, в данном слу
чае ношей России, то нужно учитывать, о 
каким образом этот переход к рынку реша
ли в других государствах. И как работают 
сегодня в других странах. Возьмите Японию. 
Вроде мы зноем, что Япония это самая 
передовая страна по технологии. Но поче
му - то очень мало все изучают японские 
технологии, но зато охотно их работу по 
установлению рыночных отношений. 
Вопрос заключается в том, что в любом 
случае, государство должно думать о 
перспективе, если государственные орга
ны думают о своей Родине, они обязаны 
думать о ее перспективах. Обрисовать и 
сделоть то направление, которым они хотят 
достичь самого главного. Говоря об Японии, 
я вам скажу, что она провозгласила рынок 
и она же не позволяет никому диктовать 
себе. Она наоборот пытается сегодня дик
товать ослабевшей России.
Да, вы меня извините, рынок - это не хаос, 
я подчеркиваю, это в первую очередь, очень 
четкие законы, очень четкое исполнение 
этих законов ,о кроме этих законов есть еще 
огромное количество и неписанных. Поэто
му эту вещь нужно четко и провильно пони
мать. Мы должны сейчас очень много време
ни посвятить на то, чтобы создать эти зако
ны, а еще больше времени и усилий на то, 
чтобы они стали выполняться. Иначе, все 
останется таким, как сейчас. Вы видите, что 
сегодня преступность обнаглело. Это где 
видано было, чтоб среди бело дня, демон
стративно, убийца подошел if в упор рас
стрелял, И не побежал с места. С двух рук он 
стрелял, с двух автоматических пистолетов. 
Это был профессионал. Не побежал, не
смотря но то, что там было сорок свидете
лей, не боялся. Спокойно прошел, его при
крыли двое его сообщников, спокойно сели 
в машину и уехали. Это просто - напросто 
предупреждение всем, кто думает также, 
как Анатолий Михайлович, и предупреж
дение, что вот мы торжествуем! Вот что это 
такое. Демонстрация.

ответа но эти вопросы пока нет. Сейчас 
идет сбор данных. Но, самое главное, 
машину найти не удалось. Потому что 
номера были поддельные. Эти номера сразу 
были проверены но компьютере, в течении 
часа. А уже тот факт, что номера оказа
лись поддельными наводит поводит но мысль 
о тщательной подготовке...
- Могли ли быть замешены в этом 
убийстве госструктуры?
- Я этого не говорю. Этого не может быть, 
я в этом абсолютно уверен. Государствен
ные структуры не могут действовать против 
государства, во - всяком случае, в нормаль
ном государстве такого не бывает...!
- Какой будет процедура назначения 
нового руководителя?
- В первую очередь надо соблюдать зако
ны. "МегиоЯнефтегаз" сегодня не просто 
государственное предприятие. Это акцио
нерное общество со смешанным капита
лом. Среди акционеров и свои работники, 
и чужие люди. Но остолся также и кон
трольный пакет акций у государства. Поэ
тому сначала Совет директоров АО раз
работает свои рекомендации и предложит 
их для окончательного принятия решения 
собранию акционеров.
Мы потеряли руководителя, но остался 
Совет директоров. - На сегодня это три 
человека: я, Алафинов и Романов. После 
того, как будут подведены итоги первых 
чековых аукционов, проведены инвестици
онные торги, определится распределение 
пакета акций, только тогда будет проведе
но учредительное собрание. Но этом со
брании будут подведены итоги - сколько, 
чего и в какие руки попало, где, у кого, в 
каких компаниях находится.
Затем мы соберем крупнейших акционеров 
на Совет директоров и вместе выработаем 
предложения для собрания акционеров. 
Это первое. И второе, я хочу напомнить, 
что "МНГ" связывает свое развитие с разви
тием компании "Славнефть". Более того, 
следует помнить, что государственный па
кет сегодня уже находится в "Славнефти". И 
поэтому на Совете обязательно будут пред
ставители "Славнефти". Кроме того, Ана
толий Михайлович был и Президентом ком
пании. Поэтому все эти вопросы также 
будут детально рассмотрены на Совете. 
Но сейчас, в любом случае, должен быть 
исполняющий обязанности, и в соот
ветствие с Уставом, это должен быть член 
Совета директоров. Поэтому мы вчера 
побеседовали со всеми моими бывшими 
замами, и сегодня приняли, пока времен
ное, решение исполняющим обязанности

быть сильной компании без "Мегионнефте- 

газа" и, самое главное, без развития его в 
социальном плане. Поэтому развитию го
рода, городским проблемам мы придаем 
огромное значение. И вместе с организаци
ями округа и области работаем в этом 
отношении. Вы знаете, что ноше Министер
ство - это первое Министерство, которое 
установило очень тесные связи с регионами. 
Мы постоянно встречаемся. Но последнюю 
расширенную коллегию мы приглашали 
представителей всех администраций реги
онов, где находятся НПЗ. Но этой коллегии 
была представлена вся территория России 
от Сахалина до Калининградской области. 
И по мнению всех участников этих коллегий 
(о там были и Председатель Совета Минис
тров и Главы администраций. Главы эконо
мических регионов), только таким образом
- путем сочетания интересов Федерации с 
интересами регионов мы сможем сделать 
шаги по возрождению России. Я не говорю 
об успехах. Я говорю о ситуации, в которой 
мы действуем. Ноши главные задачи сегод
ня: стабилизировать ситуацию и постепен
но начать строить новое. У нос, у русских 
есть пословица: "Ломать - не строить". Как 
трудно но обломках создавать совершен
но новое! И если кто-то думает, что это 
можно сделать быстро - ошибается, пона
добятся годы!
А мегионцам я должен сказать следующее: 
произошло страшное, но если мы не суме
ем понять, что нам нужно сплотиться, будет 
еще хуже, бедет деморализация. И о судь
бах Мегиона и "Мегионнефтегоза" придет
ся только сожалеть. Самое главное, забыть 
сегодня какие-то мелкие, личные обиды и 
чаще вместе собираться, обсуждать, ре
шать проблемы. Я обязательно скоро при
еду в Мегион, посмотрю, что происходит, 
поработаю со всеми руководителями. Я 
думою, что мы все равно вместе определим
ся в том, как нам сделать так, чтобы эту беду 
преодолеть. Нам нужно думать о жизни, 
думать о том, что Мегион в этом году 
отмечает 30-летие нашей нефти. Нам нуж
но этот праздник встретить. И поздравить 
всех, кто добывал эти миллионы тонн нефти 
во благо России.
Самое главное, помните о том, что жизнь 
продолжается. И нужно ее сторить, и стро
ить... Чтобы она было лучше. Строить для 
себя, для тех, кто живет. И помнить, что дети 
и внуки ноши должны жить в лучшем светлом 
и чистом обществе. Для этого нужно много 
и дружно работать. Вот это сомое главное!

Галина Я Р О С Ь
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ОБЪЯВЛЕНИЯ
Мегионскому ВМУ на пос

тоянную работу требуется: 
плотник 4 разряда, столяр 4 
- 5 разряда. Средняя месяч
ная заработная плата 400 - 
450 тыс. рублей (без север
ной надбавки).

Обращаться в отдел кад
ров МВМУ, 

тел. 18-2-38
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типе, прсдприитис поеме окопшиши Уфимекого 
нефтяного ииепптщпт,. Знания и опыт иадро- 
вых fnjpiunaUjiUxoe еы /рали большую роль в его 
становлении, как личности и спецпалт-та от 
вцроногомастера передовой бригады дорциово- 
дтиеля предприятия.

И(швысшая проходка на бригаду в год, 
рекордная п/юходка на одно долбление, спиже- 
ние себеепит.мос'пт .метра про.уодки. в ре.щль- 
пкипе ’.жоно.мического рас.уодовапия .\unnepu- 
а.чыю-те.уиич.ески.у и пюпливпо-инергетичес- 
ки.у ресурсов - все :>то было в работе- Надреева 
н.месте с кол.чективо.ц нашего У DP.

Став начальпико.ц Мегионекого управ.че- 
ния, он живет нужда.ми и .шбота.ми своего 
коллектива.

Эту :шботу о людя.у неоднокретшо ощуща- 
и>т])аботники, ушедшие на пенсто, те у  кого 
в лси:ши случались трагические непредвиденные 
обстоятельства, когда порой ка:ииось оста- 
навлив(ичпся лсиинь.

Никогда Закуан IIIаи.упдарович пе набыва- 
ет по:!дравляпн> eenwptuioe с праидника.ми.

Наша се.мья по;{дравляет Заку(ша Шаи.уи- 
даровича, его се.мью, ко.члектив предприятия с 
30 -.4emue.\t .мегионскои нефти.

С уваж ением и благодарностью, пенси
онеры Антонина Николаевна и Владимир 
Петрович Протасевичи.

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ
'  Глубоко потрясены трагической 
гибелью К УЗЬМ И Н А  Анатолия 
Михайловича и вместе с вами ис
кренне разделяем горечь утраты. В 
наших сердцах навсегда сохранится 
светлая память о этом прекрасном 
человеке.

Коллектив АООТ «Варьеганнефть».

Коллектив МПУпоЭиРОГХ в ы р ?  
жают глубокое соболезнование ро
дным и близким, в связи с трагичес
кой гибелью Анатолия Михайловича 

УСУЗЬМИНА. ^

Глубоко скорбим о безвременгюй 
кончине талантливого инженера и 
организатора, прекрасной души че
ловека, нашего старого друга 
Анатолия Михайловича КУЗЬМ И 
НА. Примите наши искренние 
соболезнования.

ФИ ЛАНОВСКИЙ, Генеральный 
директор СП «Камнефть»

Коллектив объединения «Даг- 
нефть» глубоко скорбит по поводу 
трагической гибели Генерального 
директора КУЗЬМ И Н А Анатолия 
Михайловича.

Выражает глубокое соболезнова
ние коллективу, родным и близким.

«Дагнефть» СЛИЛОВ

Г осударственная налоговая 
инспекция по г. Мегиону приносит 
глубокие соболезнования коллекти
ву АО "Мегионнефтегаз", родным и 
близким по поводу трагической 
гибели генерального директора 
КУЗЬМИНА Анатолия Михайло
вича

АО «Ноябрьскнефтегаз» выра
жает искренние соболезнования в 
связи с трагической гибелью Гене
рального директора АООТ  
«Мегионнефтегаз» К У ЗЬ М И Н А  
Анатолия Михайловича. 

Ш ЕВЧЕНКО

Г  ........................  >
АО «Негуснефть» выражает свои

глубокие соболезнования родным и 
близким К УЗЬМ И Н А  Анатолия 
Михайловича, Генерального дирек
тора АО «Мегионнефтегаз» в связи с 
его трагической гибелью.

Коллектив АООТ «Мегионнеф- 
тегазгеология» глубоко скорбит по 
поводу трагической гибели генераль
ного директора АООТ  
.Мегионнефтегаз» К У ЗЬ М И Н А  
Анатолия Михайловича, и выра
жает искренние соболезнования 
родным и близким покойного.

Генеральны й директор Г. Г. 
У̂ СУХАЧЕВ. ________________^

< ' Л
Павлодарский Н П З выражает

глубокое соболезнование в связи с 
трагической гибелью Анатолия Ми
хайловича.
Директор завода МОЩЕНКО Г. Г. 
Главный инженер ЛИ ВАНЦ ЕВ В. Т.

Поляковой Светлане Владими
ровне, в связи с преждевремен
ной кончиной Савича Николая 
Вячеславовича, выражают глубо
кие соболезнования коллеги, 
друзья и близкие.

22 .08 . -попеделышк 
*

19.00 новости
19.15 объявления, поздравления, 
музыка
19.20 м /ф  "Семья Флингстоун" 
19.50 х /ф  "Похитители потерян
ного ковчега"
21.40 новости (повтор)

23.08 -вторник

19.00 к 30-летию АО "МНГ"
19.15 объявле! 1ия, по.чдравления, 
музыка
19-20 м/(}) "Чернилышя опасность" 
19-45 х /ф  "Инднана Джонс" 2 пасти
21.40 к 30-летню АО "МНГ"

24.08  - среда

19.00 новости
19.15 объявления, по.здравлеиия, 
музыка
19-20 мульт(})нльмы 
19-40 х /ф  "Индиана Джонс и пос
ледний крестовый поход"
21.40 новости (повтор)

25 .08  - четверг

19.00 к 30-летию АО ’̂МНГ"
19.15 объявления, но.здравления, 
музыка
19-20 м /ф  "Приключения Бурати- 
по"
20.25 х /ф  "Караван смерти"
21-40 к 30-летию АО "МНГ"

26.08  - пятница

19.00 к 30-летию АО "МНГ"
19.15 объявления, поздравления, 
му.зыка
19-20 м /ф  "Питер Пен"
20-35 х /ф  "Большое золото мистера 
Кинвуда"
21.40 к 30-летию АО "МНГ"

Суббота, воскресенье - дни тех
нической про(})илактики обору
дования.
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